



COMISIÓN EJECUTIVA
PORTUARIA AUTÓNOMA

MEMORÁNDUM GAES-622/2020

PARA: Licenciado Alfonso Alas
Oficial de Información

DE: Juan Carlos Canales Aguilar
Gerente

ASUNTO: Respuesta a solicitud de información en memorándum UAIP_101/2020

FECHA: 12 de noviembre de 2020



Atendiendo requerimiento mediante Memorando UAIP_101/2020 de fecha 30 de octubre de 2020, donde solicita la siguiente información:

- Cuantos vuelos directos procedentes de Europa han recibido en El Aeropuerto Internacional de El Salvador San Oscar Arnulfo Romero y Galdámez, desde su apertura el 19 septiembre, por fecha.
- Cuantos vuelos de forma directa y cuantos vuelos con conexión.
- Cuantos vuelos han aterrizado provenientes de Alemania, vuelos comerciales directos o procedentes de Alemania habiendo hecho conexión o escalas.
- Cuantos vuelos comerciales ha aterrizados en El Aeropuerto Internacional de El Salvador San Oscar Arnulfo Romero y Galdámez, procedentes de cualquier destino que hayan realizado conexión en Alemania dentro de su itinerario de viaje.

A continuación, se envía lo requerido:

- Cuántos vuelos directos procedentes de Europa han recibido en el Aeropuerto Internacional de El Salvador San Oscar Arnulfo Romero y Galdámez, desde su apertura el 19 de septiembre, por fecha.

Desde la apertura del AIES SOARG el día 19 de septiembre 2020, hasta el día 31 de octubre 2020, se han recibido 9 vuelos provenientes de Madrid, España. Los cuales se desconoce si existió algún tipo de conexión, información que solo la posee la Aerolínea Iberia:

Aerolínea	3 Oct.	4 Oct.	9 Oct.	11 Oct.	16 Oct.	18 Oct.	23 Oct.	28 Oct.	30 Oct.
IBERIA LINEAS AEREAS DE ESPAÑA, S.A.	1	1	1	1	1	1	1	1	1

- Cuántos vuelos de forma directa y cuantos vuelos con conexión

Desde la apertura del AIES SOARG el día 19 de septiembre 2020, hasta el día 31 de octubre 2020, se han recibido los siguientes aterrizajes:

1. Vuelos de pasajeros: 563 aterrizajes
2. Vuelos de carga: 187 aterrizajes

El AIES SOARG, no posee la información si es vuelo con conexión, es la aerolínea la que posee dicha información.

- Cuántos vuelos han aterrizado provenientes de Alemania, vuelos comerciales directos o procedentes de Alemania habiendo hecho conexión o escalas

En el AIES SOARG no se han atendido vuelos provenientes de Alemania. Y en el caso de las conexiones son las aerolíneas las que poseen esa información.

- Cuántos vuelos comerciales han aterrizado en el aeropuerto internacional de El Salvador "San Oscar Amulfo Romero y Galdámez" procedentes de cualquier destino que hayan realizado conexión en Alemania dentro de su itinerario de viaje

Desde la apertura del AIES SOARG el día 19 de septiembre 2020, hasta el día 31 de octubre 2020, se han recibido los siguientes aterrizajes:

1. Vuelos de pasajeros: 563 aterrizajes
2. Vuelos de carga: 187 aterrizajes

El AIES SOARG no posee información si existen alguna conexión entre vuelos, son las aerolíneas las que poseen dicha información.

Atentamente,

DS/CR/gtec